

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: - (2019)
Heft: 2231

Artikel: Ce sont ses lectrices et lecteurs qui financent DP : une lettre de Ruth Dreifuss
Autor: Dreifuss, Ruth
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1019971>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ce sont ses lectrices et lecteurs qui financent DP

Une lettre de Ruth Dreifuss

Ruth Dreifuss - 20 décembre 2018 - URL: <https://www.domainepublic.ch/articles/34197>

Chère Madame, Cher Monsieur,

Cela fait maintenant plus de 10 ans que *Domaine Public* a pris le virage de la diffusion gratuite de ses articles et publications – sur domainepublic.ch, par une newsletter chaque lundi, sur les réseaux sociaux et dans trois éditions: PDF (magazine), Kindle et eBook. Ce mode de diffusion est toujours un succès, grâce à vous, ce qui nous encourage à poursuivre notre activité d'analyse, d'information et de commentaire de l'actualité suisse.

Indépendant, différent, réformiste depuis 1963, *DP* est plus nécessaire que jamais face à la concentration des journaux, aux attaques contre le service public de l'audiovisuel et à la montée du populisme. Car blogs et réseaux sociaux ne se substituent pas au besoin de médias qui se consacrent de manière approfondie à l'analyse dépassionnée et à la réflexion argumentée.

Le goût du débat nous a engagés à ouvrir notre publication à de nouvelles plumes stimulantes. Les auteurs sont tous bénévoles, mais la production de *DP* implique des frais pour le fonctionnement et le développement continu du site. Lorsqu'il était payant, l'abonnement se montait à 100 francs par année. Si *DP* vous plaît, vous stimule et vous paraît un élément utile du débat politique romand, vous pouvez contribuer à sa pérennité par un don pour tout ou partie de cette somme au moyen d'un virement sur notre compte 10-15527-9 auprès de Postfinance (IBAN CH10 0900 0000 1001 5527 9) ou par un [paiement électronique](#) sur le site: votre soutien nous est précieux.

D'ores et déjà, toute l'équipe de *Domaine Public* se joint à moi pour vous remercier de votre intérêt, de votre fidélité et de votre générosité.

Ruth Dreifuss, présidente du Conseil d'administration

Une version de cette lettre a été envoyée aux adresses postales et électroniques dont nous disposons.

Expresso

Les brèves de DP, publiées sur le site dans le Kiosque

Parmelin ne sera pas le petit père des paysans

Le 14 décembre, l'hebdomadaire [Agri](#) jubile et titre sans hésitation: *Guy Parmelin, le ministre providentiel des paysans*. Le lendemain, le maître agriculteur de formation met les choses au point dans [24 Heures](#): «*Je ne pourrai pas répondre à toutes les attentes. [...] Ce que veulent surtout les agriculteurs, c'est de la stabilité. [...] Ils ne sont pas contre le libre-échange, mais ils veulent savoir à quelle sauce ils seront mangés.*» Les voilà prévenus: Parmelin n'est pas vegan. | Yvette Jaggi | 19.12.2018